



1/7 CONCENTRATED PRIMER

PRODUCT DESCRIPTION

Transparent concentrated primer based on acrylic emulsion.

FEATURES

Having excellent permeability, it reduces absorbency of high-absorption surfaces and thus reduces consumption of plaqquer coating. Increases adhesion of paint, creating a solid base. Creates a bridge between the top coat and surface.

APPLICATION AREA

Easily apply on all types of highly absorbent surfaces, such as all types of gypsum, plaster, lime whitewash, plain and cellular concrete, betopan, drywall, old painted walls and ceilings.

INSTRUCTIONS FOR USE

The surface to be applied must be dry, clean and free of dust. Wait at least 4 weeks before applying on freshly plastered surfaces. Damaged or loose surfaces, and surface micro-cracks should be filled. Application of the primer should be started after cleaning the dust from the sanded surfaces with a damp cloth or swept. When applying the primer, the surface should be primed without smearing with a roller in one step. Otherwise, a glassy layer may develop in areas where the primer is absorbed in large quantities. The glassy layer must be removed from the surface by sanding to give the surface a matte finish. Otherwise, problems such as flaking, cracking, roller marks and surface coating stains may occur.

DILUTION

For 1 liter of primer, add 7 liters of clean water and apply with a roller or brush. Never apply without thinning. Should not be used as a primer for synthetic paints. Otherwise, problems such as cracking, blistering, peeling may occur. The surface temperature during application should be between +5°C - +35°C.

DRYING TIME

Surface drying time: 1 hour

Complete drying time: 6-8 hours (at 23°C, humidity 50%)

CONSUMPTION

Depending on the absorbency and the type of surface to be primed, 1 liter of primer can be applied in one coat to a surface of 50-60 m². For accurate application, a primer sample must be applied on site.

STORAGE CONDITIONS

Store in a cool and dry place away from direct sunlight, in sealed packaging at a temperature of +5°C - +35°C, protect from freezing, use the product with an open package within 1 month. If stored in unopened packaging, the shelf life is 3 years.

SAFETY PRECAUTIONS

P102: Keep out of reach of children.

P262: Avoid contact with eyes, skin, or clothing.

P301 + P310: IF SWALLOWED: Call A POISON CONTROL CENTER or doctor / physician.

P501: Dispose of contents / container in accordance with local / regional / national / international regulations.

HAZARD STATEMENT

Contains EUH208: Mixture: 5-chlor-2-methyl-2H-isothiazole-3-one and 2-methyl-2H-isothiazole-3-one (3:1).

May cause an allergic reaction.



КОНЦЕНТРИРОВАННАЯ ГРУНТОВКА 1/7

ОПИСАНИЕ ПРОДУКТА

Прозрачная концентрированная грунтовка на основе акриловой эмульсии для внутренних и наружных работ.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обладая превосходной проницаемостью, уменьшает впитывающую способность поверхностей с высокой степенью поглощения и тем самым снижает расход лакокрасочного покрытия. Увеличивает адгезию краски, создавая прочную основу. Создает мост между краской и поверхностью.

ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ

Грунтовка легко наносится на все виды сильно впитывающих поверхностей, таких как гипс, штукатурка, известковая побелка, простой и ячеистый бетон, бетопан, гипсокартон, старые окрашенные стены и потолки.

СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ

Поверхность для нанесения должна быть сухой, чистой и очищенной от пыли. Перед нанесением на поверхности со свежей штукатуркой, необходимо подождать не менее 4 недель. Поврежденные и рыхлые поверхности, а также поверхности с микротрещинами следует зашпаклевать. Нанесение грунтовки следует начинать после того, как пыль с отшлифованных поверхностей будет очищена влажной тканью или щеткой. При нанесении грунтовки поверхность следует загрунтовать, не размазывая валиком в один прием. В противном случае на участках, где грунтовка впитывается в больших количествах, может появиться стеклообразный слой. Стеклообразный слой должен быть удален с поверхности путем шлифования, придав матовый вид поверхности. Иначе, могут возникнуть такие проблемы, как отслаивание, растрескивание, следы валика и пятнистость покрытия поверхности.

РАЗБАВЛЕНИЕ

На 1 литр грунтовки добавляется 7 литров чистой воды и наносится валиком или кистью. Никогда не наносите без разбавления. Не следует использовать в качестве грунтовки для синтетических красок. В противном случае могут возникнуть такие проблемы, как растрескивание, образование пузырей, шелушение. Температура поверхности при нанесении должна быть в пределах +5°C - +35°C.

ВРЕМЯ ВЫСЫХАНИЯ

Поверхностное высыхание: 1 час

Полное высыхание: 6-8 часов (при 23°C, влажность 50%)

РАСХОД

В зависимости от впитывающей способности и типа поверхности, на которую будет наноситься грунтовка, 1 литром грунтовки в один слой можно покрыть поверхность площадью 50-60 м². Для точного расхода необходимо провести нанесение образца грунтовки на участке.

УСЛОВИЯ ХРАНЕНИЯ

Хранить в прохладном и сухом месте вдали от прямых солнечных лучей, в герметичной упаковке при температуре +5°C - +35°C, защищать от замерзания, товар с открытой упаковкой использовать в течение 1 месяца. При условии хранения в закрытой упаковке срок годности 3 года.

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

P102: Хранить в недоступном для детей месте.

P262: Остерегайтесь попадания в глаза, на кожу или одежду.

P301+P310: При проглатывании: обратитесь в токсикологический центр или к врачу / терапевту.



P501: Утилизировать содержимое / контейнер в соответствии с местными / региональными / национальными и международными правилами.

ЗЯВЛЕНИЕ ОБ ОПАСНОСТИ

Содержит EUH208: Смесь: 5-хлор-2-метил-2Н-изотиазол-3-он и 2-метил-2Н-изотиазол-3-он (3:1).

Может вызвать аллергическую реакцию.

1/7 KONSENTRASIYALANGAN ASTAR

MAHSULOT TAVSIFI

Ichki va tashqi yuzalar uchun Akril emulsiyasi asosidagi shaffof konsentratsiyalangan astar.

XUSUSIYATLARI

Juda yaxshi o'tkazuvchanlikka ega bo'lib, yuqori darajada shimuvchan yuzalarning shimish qobiliyatini pasaytiradi va bu bilan lok-bo'yoq qoplama sarfini kamaytiradi. Mustahkam asos hosil qilib, bo'yoqning adgeziyasini (yopishuvchanligini) oshiradi.

Ustki qoplama va yuza o'rtaida bog'lovchi hosil qiladi.

QO'LLANILADIGAN YUZALAR

Gips, suvoqning barcha turlari, ohak bilan oqlangan, oddiy va g'ovak beton, betopan, gipskarton, eski bo'yalgan devorlar va shiftlar kabi kuchli shimuvchi yuzalarning barcha turlariga oson surtiladi.

FOYDALANISH USULI

Bo'yaladigan yuzalar quruq, toza va changdan tozalangan bo'lishi zarur. Yangi suvalgan yuzalarga surtishdan oldin kamida 4 hafta kutib turish zarur bo'ladi. Zararlangan va bo'shashgan yuzalar, shuningdek, mikro yoriqlar bo'lgan yuzalarni majun bilan to'ldirish kerak. Astar qo'llanilishi qumqog'ozlangan yuzalardagi changni nam mato yoki cho'tka bilan tozalagandan so'ng boshlanishi kerak. Astar surtishda yuzani valik bilan bir o'tishda surkatmay astarlash zarur. Aks holda, gruntovka ko'p miqdorlarda shimiladigan uchastkalarda shu'lalar paydo bo'lishi mumkin. Oxirgi qatlamni surtishdan oldin bu yuzalarni qum qog'ozi bilan jilvirlash zarur.

SUYULTIRISH

1 litr astar uchun 7 litr toza suv qo'shing va valik yoki cho'tka bilan surting. Hech qachon suyultirmasdan qo'llamang. Sintetik bo'yoqlar uchun astar sifatida ishlatilmasligi kerak. Aks holda, yorilish, pufakchalar, qabariq kabi muammolar paydo bo'lishi mumkin. Qo'llash paytida yuza harorati +5°C - +35°C orasida bo'lishi kerak.

QURISH VAQTI

Yuzaki qurish: 1 soat

To'liq qurishi: 6-8 soat (23°C va 50% namlikda)

SARFI

Yuzaning turi va shimish qobiliyatiga qarab, 1 litr astar bilan 50-60 m² maydonni bir qatlamda bo'yash mumkin. Sarfini aniqlash uchun yuzaga namunani qo'llash kerak.

SAQLASH SHAROITLARI

Salqin va quruq joyda bevosita quyosh nurlaridan uzoqda, germetik o'ramida +5°C - +35°C haroratda saqlansin, muzlab qolishdan himoyalansin, mahsulot qadog'i ochilgandan so'ng ishlatish muddati 1 oy. Agar mahsulot ochilmagan qadoqda saqlansa, saqlash muddati 3 yil.



Bo'yoq ustasi, ustalar bo'yog'i

EHTIYOT CHORALARI

P102: Bolalar ololmaydigan joyda saqlansin.

P262: Ko'zga, teriga yoki kiyimga tushishidan saqlaning.

P301+P310: YUTIB YUBORILGANDA: TOKSIKOLOGIYA MARKAZIGA yoki shifokorga/terapevtga murojaat qiling.

P501: Konteyner ichidagini / konteynerni mahalliy / mintaqaviy / milliy / xalqaro qoidalarga muvofiq utilizatsiya qilinsin.

XAVFLILIGI TO'G'RI SIDA XABAR

Tarkibida EUH208 mavjud: Aralashma: 5-xlor-2-metil-2H-izotiazol-3-on va 2-metil-2H-izotiazol-3-on (3:1).

Allergik reaksiyaga sabab bo'lishi mumkin.